

Krankenhaus: Im November 1. Spatenstich

Beeskow (MOZ) Die Planungen für den Bau eines neuen Krankenhauses in der Kreisstadt gehen zügig voran. Am 15. November diesen Jahres wird voraussichtlich der erste Spatenstich getan. Diesen Termin bestätigte Landrat Dr. Jürgen Schröter am Mittwochabend vor Einwohnern der Kreisstadt. Die Grundsteinlegung für das Krankenhaus wird im März 1994 stattfinden.

Für den ersten Spatenstich im November hat Brandenburgs Sozialministerin Regine Hildebrandt ihr Kommen zugesagt.

Das Haus, das zwischen Gymnasium und Landratsamt auf dem ehemaligen Kasernengelände in Beeskow entsteht, soll Muster für Krankenhausneubauten in Brandenburg sein. 162 Patienten werden in der neuen Einrichtung in fünf Stationen versorgt werden. Die Kranken werden vorwiegend in Zwei-, Drei- und Einbettzimmern untergebracht.